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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     １１月 １日 ロータリー財団出前卓話 

１１月 ８日 休会 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．１２ （通算Ｎｏ．2704） 

 

２０２３年１０月２５日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶 

ガバナー公式訪問                              写真提供者:和久事務局 

大久保博之ガバナー 

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 
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例会報告    VOL.６１ No.１１ (No.2703) １０月１８日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎公式訪問前 クラブ協議会 

                                  第７分区ガバナー補佐  池田八郎様 

 

ビジター 

第７分区ガバナー補佐  池田八郎様 (竜ケ崎ロータリークラブ) 

 ガバナー補佐セクレタリー  糸賀祥治様 (竜ケ崎ロータリークラブ) 

 米山奨学生  グェンさん 

皆さんこんにちは。 

今日はベトナムの日常生活について日本との違いついてお話します。 

・朝が早い・・・５時半くらいから飲食店が開いている。 

・昼寝をする・・・朝が早いため 

・年齢を聞く・・・呼び方が変わるため。失礼にならないため。 

・毎日ビデオ℡をする 

 

 

諸報告   

親睦活動委員会  小林聡司委員長 

忘年会のお知らせ 

１２月９日(土) １８時より 場所:ホテルグランド東雲 

詳細につきましては後日皆様にお知らせ致します。 

 

国際奉仕委員会  宮代 尚委員長 

財団奨学生の田原知佳さんからビデオメッセージが届きました。・・・ビデオ視聴・・・ 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし            

次週は公式訪問です。例会前の食事にご協力お願いします。１２時１５分までに食事を済ませて下さい。 

また、ネクタイ着用でお願いします。 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆様こんにちは、10 月第 3 週例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は第 7 分区ガバナー補佐の池田様、セクレタリーの糸賀様に、お越しい

ただきありがとうございます。後ほどガバナー公式訪問前のご指導をよろしく

お願い致します。米山奨学生のグェンさんようこそお越しいただきました、歓

迎申し上げます。 

先週は休会となりましたが、その間にまた中東で紛争が勃発し、双方合わ

せ 5000 人もの人命が奪われました。そして今朝のニュースでもガザ地区の病

院にミサイルが発射され、500 人もの尊い命が失われたとの報道がありました。ゴードンＲマッキナリーＲI 会

長のメッセージにも世界平和のためのウクライナ支援がありますが、今回の紛争も一日でも早い終結を願
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い平和が来ることを祈念します。 

さて青少年奉仕委員会の支援事業の一つである、9 月 30 日に始まりました常総市長旗争奪第 34 回常

総市学童野球大会が、石下球場にて決勝戦が行なわれ、前河原ジュニアーズが常総ブルーレイズを破り

優勝の栄冠を勝ち取りました。閉会式には、学童野球関係者、石下ライオンズの方々、ロータリーからは、

石塚克己会員、五木田会長エレクト、私と 3人で参加してまいりました。表彰式では優勝チームはもとより各

チームが表彰されました。そして関係者の挨拶があり閉会の運びとなりました。学童野球で感じたのは、成

長過程の子供たちのために、ピッチャーの球数制限、変化球禁止、イニングの縮小、防具の着用等が配慮

された点でした。これからの学童野球にも良い影響があると思います。 

いよいよ来週はガバナー公式訪問です。各委員会委員長には事業計画の進捗、発表がありますので、

どうぞよろしくお願いいたします。そして 11 月 4 日、5 日には地区大会と続き、会員の皆様にはご多忙中と

は思いますがご協力よろしくお願いします。以上挨拶とさせて頂きます。 

 

公式訪問前クラブ協議会  第７分区ガバナー補佐  池田八郎様 

皆さんこんにちは。早３か月経ちまして水海道ＲＣが第７分区最後の公式訪問

となります。宜しくお願いします。 

大久保ガバナーが公式訪問で話されることは 

・自身が教育者である 

・クラブ協議会において・・・クラブの特徴、クラブ事業等指摘することはありま

せん。会員増強について 

 

私の印象 

食事の時等に音楽が流れている・・・自分が SAA のときに取り入れたので。 

なぜ水海道クラブは会員数が減らないのか。ロータリーは奉仕団体だが親睦も大事である。親睦＝増強 

 

１１月４日～５日・・・・地区大会 

１１月３日にポリオ根絶啓蒙イベントを行います。牛久 Wi ワイまつり ９時～牛久市中央生涯学習センター

駐車場です。ご協力お願いします。 

 

IM について・・・メインテーマは「メンタルヘルスについて」。認知症についての講演を筑波大の新井先生

にお願いしました。参加の程お願いします。また、５月に分区のゴルフを企画しています。 

 

出席報告   鈴木勝久副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３８名 １４名 １名 ８名 ８８．４６％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長            入金額  45,000 円   累計 722,000 円 

ガバナー補佐池田様、セクレタリーの糸賀様本日宜しくお願いします。   松崎・石塚(利)  各会員 

池田様ようこそ。宜しく御指導下さい。来週も宜しくです。  北村(仁)会員 

池田先生ご苦労様です。御指導の程よろしくお願い申し上げます。   松坂(興)会員 

池田様、糸賀様、本日よろしくお願いします。  染谷(秀)会員 

池田ガバナー補佐、本日ご指導宜しくお願いします。   五木田・大澤・石井・大堀   各会員 

池田ガバナー補佐卓話宜しくお願いします。   淀名和会員 
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ガバナー補佐、ようこそお越しくださいました。  熊谷会員 

池田先生ようこそ。  松村会員 

池田様、糸賀様、ご苦労様です。今日は宜しくお願い致します。  北村(英)会員 

池田ガバナー補佐、糸賀セクレタリーようこそおいで頂きました。本日はよろしくお願い申し上げます。 

青木(正)会員 

池田ガバナー補佐、糸賀セクレタリーようこそいらっしゃいませ。群馬県の吉井カントリークラブでプライベ

ートですが、初のエイジシュート達成できました。3７・31 の 68 ストロークでした。また本日早退します。 

斎藤(広)会員 

池田ガバナー補佐ようこそお出でくださいました。早退します。  武藤会員 

１０月は事業が多く参加率が悪く申し訳ありません。本日も早退となってしまいますが１１月に向けて調整し

て参ります。      宮本会員 

早退します。      古矢会員 

本日欠席します。事務所整理お疲れ様でした。   瀬戸会員 

例会欠席しました。   鈴木(茂)・染谷(正)   各会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  

                 

 

 

 


